
Pièces 4 Pièces

Superficie 90 m²

Référence 837

Prix 595 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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Charmante  maison  sur  3  étages  au  cœur  du  pittoresque  village  de  Valbonne.Au

rez-de-chaussée,  vous  trouverez  une  cuisine  spacieuse  et  lumineuse,  idéale  pour

concocter de délicieux repas, ainsi qu'un séjour accueillant où se réunir en famille

ou  entre  amis.Au  premier  étage,  deux  chambres  confortables  se  partagent  une

salle  de  bain  moderne,  offrant  un  espace  privé  à  chacun  de  ses  occupants.Au

deuxième étage, une somptueuse chambre de maître vous attend, avec sa salle de

bain attenante pour des moments de détente absolue. Vous y trouverez également

un bureau fonctionnel, parfait pour travailler ...

Charming  three-story  house  nestled  in  the  heart  of  the  picturesque  village  of

Valbonne.On the ground floor, you'll find a spacious and bright kitchen, perfect for

whipping up delicious meals, along with a welcoming living room ideal for gathering

with family or friends.On the first floor, two comfortable bedrooms share a modern

bathroom,  providing  each  occupant  with  their  own  private  space.On  the  second

floor, a luxurious master bedroom awaits, complete with an adjoining bathroom for

moments  of  absolute  relaxation.  You'll  also  find  a  functional  office,  perfect  for

working from home, or a ...

SELECTIONMED

55 route de grasse  - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence
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